

OPINION

Élections médicales 2023: le médecin maître de son destin

📖 Du Le Journal du Medecin du 11/05/2023 (</s/r/c/68819>), 17/05/23 à 00:00 Mise à jour le 15/05/23 à 16:38

([//www.lejournaldumedecin.com/auteurs/dr-Dr Ahmed Goubella ahmed-goubella-121.html](http://www.lejournaldumedecin.com/auteurs/dr-Dr-Ahmed-Goubella-ahmed-goubella-121.html)).

([//www.lejournaldumedecin.com/auteurs/dr-ahmed-goubella-121.html](http://www.lejournaldumedecin.com/auteurs/dr-ahmed-goubella-121.html))

président du Modes et vice-président du Cartel

Les élections syndicales médicales qui auront lieu du 6 au 26 juin 2023 sont un événement important pour tous les médecins car elles permettent d'élire les représentants qui défendront leurs intérêts auprès des autorités et des organismes assureurs.



En effet, les syndicats médicaux sont les seules structures représentatives des médecins auprès de ces instances, et sont donc les seuls à pouvoir participer aux négociations qui concernent les honoraires et autres sujets liés à la pratique médicale.

Le vote lors des élections syndicales est donc crucial pour les médecins, car il leur permet de choisir les personnes qui les représenteront et défendront leurs intérêts auprès des différentes instances. C'est une occasion unique de faire entendre sa voix et de contribuer à l'amélioration de la situation des médecins, ainsi que de la qualité des soins offerts aux patients.

Peu le savent mais les syndicats médicaux sont des acteurs clés dans le système de santé belge. Ils jouent un rôle important dans la négociation des tarifs, la régulation de la pratique médicale, la défense des droits des médecins et l'amélioration des conditions de travail. En outre, les syndicats sont en mesure de mobiliser les médecins autour de problématiques importantes, ce qui peut avoir un impact significatif sur le système de santé dans son ensemble.

Un vote essentiel

Malheureusement, le taux de participation à ces élections est de plus en plus faible. Beaucoup de médecins ne votent pas soit parce qu'ils ignorent que ces élections ont lieu, soit parce qu'ils sous-estiment les enjeux, soit tout simplement parce qu'ils ne connaissent pas les différents syndicats qui sollicitent leur suffrage, ni ce qui les distinguent. Pourtant, en s'abstenant, les médecins renoncent à leur droit de participer à la vie démocratique de leur profession et de contribuer à la défense de leurs intérêts.

Il est donc essentiel de sensibiliser tous les médecins à l'importance du vote lors des élections syndicales médicales car chaque voix compte. Les syndicats et les autorités doivent travailler ensemble pour informer les médecins sur les enjeux de ces élections et sur les différents candidats en lice. Les médias peuvent également jouer un rôle important en diffusant des informations objectives sur les candidats et les enjeux. Ce travail d'information est également individuel. Chaque médecin, syndiqué ou non, conscient des enjeux, se doit d'alerter ses collègues. La force du nombre est essentielle!

Les élections médicales sont un événement important pour tous les médecins. En votant, les médecins ont l'opportunité de choisir les représentants qui les défendront et qui auront un impact sur leur pratique médicale et sur le système de santé dans son ensemble. Il est donc crucial que les médecins prennent part à ces élections et qu'ils soient informés sur les enjeux en jeu et les différents candidats.

GRATUIT

2 cadeaux de
bienvenue

**Devenez
membre du
journal du
Médecin**

et obtenez
10 points
d'accréditation par an



([https://www.mesmagazines.be/promo/JMBLC?](https://www.mesmagazines.be/promo/JMBLC?utm_source=website&utm_medium=blueconic&utm_campaign=jm_voorjaar2023&utm_content=geschenken)

[utm_source=website&utm_medium=blueconic&utm_campaign=jm_voorjaar2023&utm_content=geschenken](https://www.mesmagazines.be/promo/JMBLC?utm_source=website&utm_medium=blueconic&utm_campaign=jm_voorjaar2023&utm_content=geschenken))



([//www.lejournaldumedecin.com/actu-secret-du-systeme-belge-la-liberte-des-contraires/article-opinion-68959.html](https://www.lejournaldumedecin.com/actu-secret-du-systeme-belge-la-liberte-des-contraires/article-opinion-68959.html))

” **Le secret du système belge : la liberté des contraires**
([//www.lejournaldumedecin.com/actualite/le-secret-du-systeme-belge-la-liberte-des-contraires/article-opinion-68959.html](https://www.lejournaldumedecin.com/actualite/le-secret-du-systeme-belge-la-liberte-des-contraires/article-opinion-68959.html))

- Dr Jean Creplet